



26.06.2024 10:30 CEST

Dorfheldentour in Oberbayern: Alle Wege führen nach Gars am Inn - einmal Antike bitte!

Bayernwerk und acht bayerische Kommunen feiern die Dorfhelden

Gars am Inn. Endlich Sommer, endlich Dorfheldentour! Die Gemeinschaftsaktion der Bayernwerk Netz GmbH (Bayernwerk) und den bayerischen Lokal TV-Sendern geht ins dritte Jahr. Energie, Zusammenhalt und jede Menge Kreativität: das sind die Bausteine, mit denen die acht bayerischen Kommunen diesen Sommer ihre Dorfvetten gewinnen. Morgens um 10 Uhr wird verraten, was die Dorfgemeinschaft Hand in Hand packen muss, und das in gerade mal vier Stunden Zeit. Wenn's gelingt, dürfen sich

die Dorfhelden über 3.000 Euro des Energieunternehmens Bayernwerk für einen gemeinnützigen Zweck freuen. Am Dienstag machte die Dorfheldentour Station in Gars am Inn.

„Ein Dorfheldentour-Tag wie aus dem Bilderbuch!“ strahlt Lucas Guth, bekannt als Moderator des oberbayerischen Regionalfernsehens RFO. Gemeinsam mit Dorfheldentour-Erfinderin Dany Füg verkündete er die Dorfvette, die von Gars am Inn innerhalb von vier Stunden gestemmt werden sollte und mit 3.000 Euro belohnt wird. Dany Füg, die neben der Moderation auch die Gestaltung der Wetten übernimmt, hat sich was ganz Neues überlegt: „Wir wollten die Antike sehen! Das Kolosseum, einen Schwertkampf der Gladiatoren, den Circus Maximus in dem ein Wagenrennen stattfindet, Julius Cäsars Palast, ein gallisches Dorf, mindestens 500 verkleide Menschen als Römer oder Gallier - und für Bürgermeister Robert Otter hab' ich mir was besonders spektakuläres ausgedacht!“ Kann man so stehen lassen: als Jupiter in der Sänfte sitzend, vom Adler begleitet und für Blitz und Donner sorgend, das hat man als bayerischer Bürgermeister auch nicht alle Tage. Gut, dass er auf Frauenpower an seiner Seite bauen kann: die zweite Bürgermeisterin Hildegard Brader gilt als treibende Kraft für Veranstaltungen im Ort.

„Ich hab' trotzdem kurz die Luft angehalten, die Wette ist schon sportlich!“ so Bayernwerk-Kommunalbetreuer Armin Irlbeck. „Aber der Platz war schon morgens um 10 Uhr so voll, das schafft natürlich Vertrauen!“ Zurecht: kaum war die Wette verkündet, herrschte in der Gemeinde sozusagen eine römische Euphorie, die auch vor den Schulen und Kindergärten nicht Halt gemacht hat. „Echt toll, wie engagiert und fröhlich die Garser Kids hier mitgemacht haben, total aufgeschlossen und kreativ. Sowieso eine absolut positive Dorfgemeinschaft.“ freut sich Dany Füg. Bayernwerk-Kommunalbetreuer Armin Irlbeck schließt sich an: „Das ist echte Energie. Diese Energie leben wir im Bayernwerk. Wink mit dem Zaunpfahl: wer diese Energie mit uns leben will, soll zum Bayernwerk kommen und Teil der Bayernwerk-Familie werden, ob als Auszubildender oder als Fachkraft. Unsere Aufgaben sind vielfältig, unverzichtbar und absolut bereichernd!“

Die 3.000 Euro, die Gars am Inn für seine perfekt aufgebaute Antike vom Bayernwerk erhält, fließen in die letzten Arbeiten am „Zölibad“, einem Naturschwimmbad am Kloster. Nach einer jahrzehntelangen Schließung soll es im Juli wieder eröffnet werden. Klasse Idee, findet RFO-Moderator Lucas Guth: „Wer so schaffen kann wie die Garser, der braucht auch mal eine Abkühlung! Danke für den tollen Tag, das war Oberbayern von seiner besten Seite!“

Die Dorfheldentour-Folge aus Gars am Inn wird am 31. August um 17:15 Uhr über TV Bayern ausgestrahlt. Impressionen der Dorfheldentour 2024 sowie der letzten Jahre gibt es in der Mediathek auf www.dorfheldentour.de. Die Aktion wird gemeinsam vom Energieunternehmen Bayernwerk, TV Bayern und den bayerischen Lokal TV-Sender produziert, sie findet dieses Jahr zum dritten Mal statt und gehört zu den erfolgreichsten Medien-Ereignissen des Jahres in Bayern.

Kurzprofil Bayernwerk AG

Seit 100 Jahren steht der Name Bayernwerk für Energie in Bayern. Die Bayernwerk AG steuert die Unternehmen der Bayernwerk-Gruppe. Gemeinsam mit den Menschen in Bayern gestaltet die Unternehmensgruppe die Energiezukunft im Freistaat aktiv mit und sorgt dafür, dass immer mehr Energie aus erneuerbaren Quellen zur Verfügung steht. Die Bayernwerk-Gruppe setzt sich mit innovativen Lösungen für moderne und sichere Energienetze, Elektromobilität, dezentrale Energieerzeugung oder für die Trinkwasserversorgung und Abwasserentsorgung ein. Ein starker Fokus liegt darauf, die Bürgerinnen und Bürger in Bayern bei ihrer persönlichen Energiewende zu unterstützen. Die Unternehmen der Bayernwerk Gruppe fördern die Wirtschaftskraft und Lebensqualität in den bayerischen Regionen.

Sitz der Bayernwerk AG ist Regensburg. Das Unternehmen ist eine 100-prozentige Tochter des E.ON-Konzerns.

Kontaktpersonen



Andrea Schweigler

Pressekontakt

Medienreferentin Bayernwerk AG

Steuerung Web- & Podcaststudios, Medienprojekte, Gesellschaftl. Projekte (Kulturpreis BY, Bürgerenergie- & Kinderbibliothekspreis)

andrea.schweigler@bayernwerk.de

Büro +49 941 201 7022 ---- Mobil +49 151-1 80 40 26 1